TOMONI

【校 訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん 【キーワード】 チーム和ークで,感動を共有

久しぶりに子供たちの笑顔に出会えて

【やっぱり、二中の生徒たちはかわいい!】

9月1日,生徒たちはどんな表情で登校するのだろうと,期待と不安を持って校門で待っていました。

身長が急に伸びた子,日に焼けた子,髪を切って髪型が大きく変わった子,上履きを忘れて慌てている子等々,そんな生徒 たちと目を合わせながらあいさつを交わすと,なんとも言えないさわやかな気持ちになりました。そして,思っていた以上に 生徒たちの表情が明るくて,安心しました。

登校した後の生徒たちの行動も、とてもよかったです。夏休みの課題を提出し、リモート学習の仕方の確認をした後、期末 テストに真剣に取り組みました。このコロナ禍の状況を慮ってか、友達同士久しぶりの対面でも大騒ぎせず、終始落ち着いた 態度で生活できた生徒たちを、ほんとうに誇らしいと思いました。

さて、来週はリモート学習。タブレットを前に、生徒たちがどんな学習をするのか、楽しみです。



お耳拝借

学校では、教育活動の見直しを行っています。取り急ぎ、以下の点についてお知らせします。

O3 年生の修学旅行について・・・・3 年生のスタッフは、修学旅行を安全でかつ有意義な体験活動にしたいと、旅行代理店を交えて何度も協議してきました。その結果、行き先を石川県金沢方面に変更することにしました。学年委員の皆様も、「子供たちが安全に修学旅行に行けるなら協力したい」と後押ししてくださり、本当にありがたいと思いました。今後、具体的な手続きを進めていきたいと思います。

〇学年別クラスマッチ(体育祭)について・・・今月24日(金)に予定していましたが、このコロナ禍の状況を考え、3年生の保護者のみの参観にしたいと思います。1・2年生の保護者の皆様には大変申し訳ありませんが、ご理解とご協力をお願いします。ただし、緊急事態宣言が延長される場合は中止とし、普段の体育の授業の中で行います。

〇笠間市新人戦について・・・部活動が停止されている現状では、予定していた9月16・17日の実施は困難ですので、それに代わる大会を現在検討中です。決定次第、お知らせします。